

C-Junioren bei Futsalmeisterschaft erfolgreich

20.01.2013 18:53 von Albrecht Morast

Am heutigen Sonntag fand in Rosenberg die Zwischenrunde der Futsalkreismeisterschaft statt. In der Gruppe B schaffte unsere C-Jugend, die unter dem Namen SG Schlierstadt 1 am Turnier teilnahm, den zweiten Platz.

In insgesamt fünf Partien konnten vier gewonnen werden, sodass man am Ende mit 12 Punkten und einem Torverhältnis von 7:2 Toren den zweiten Platz belegte.

Den Turnierstart verschliefen unsere Junioren sprichwörtlich, da dieser mit 0:1 gegen den späteren Gruppensieger aus Buchen verloren ging.

Doch dann zeigten unsere Jungs ihr Können und gewannen die folgenden vier Partien gegen Seckach (3:1), Höpfingen (1:0), Ertal 2 (2:0) und Schloßau 1 (1:0).

Im Team der Spielgemeinschaft spielte Joshua Schwarz vom TSV Götzingen, der durch mehrere Glanztaten im Tor großen Anteil am zweiten Platz hatte.